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Cette enquête sur le projet d’une sous-commission Achats Groupés est issue d’une volonté de 
poursuivre le développement d'un syndicalisme participatif, moderne et porteur de solutions. 

Elle s’inscrit dans une volonté forte d’améliorer le pouvoir d’achat des salariés Orano Recyclage 
La Hague. 

 

 

Objectifs 

Cette enquête a pour objectifs principaux : 

- d’évaluer l’attente des salariés sur la création d’une sous-commission d’achats groupés, 

- de connaître les attentes des salariés sur les types de produits et leurs qualités,  

- de jauger si des salariés souhaiteraient apporter leur aide à la sous-commission. 

 

Les résultats de cette enquête sont fournis à l'ensemble des salariés du site. 

 

 

 

Méthodologie 

Le questionnaire a été envoyé à l'ensemble des salariés du site sous la forme d'un lien. Ce lien est 
resté actif du vendredi 07 Octobre 2022 à 11H20 au vendredi 21 Octobre 2022 à 08H00 afin de 
permettre une période suffisante pour que la majorité des salariés puisse y répondre. 

Aucune relance n'a été effectuée. 

 

Le questionnaire portait plusieurs conditions préalables : 

-  garantir le plus strict anonymat, 

- n'avoir aucune obligation de répondre à une question (soit la question comportait la mention 
"sans avis", soit elle pouvait ne pas être complétée),  

- n'être à aucun moment orienté. 

 

Les graphiques sont exprimés en pourcentage. 
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Vous avez été 250 à répondre à cette enquête. 

1- L’intérêt d’une sous-commission Achats Groupés 
 

 
 
Vous êtes 91% à estimer que le CSE doit créer une sous-commission Achats Groupés. 
 
Vous êtes nombreux à évoquer que la démarche d’Achats Groupés existe dans de nombreuses 
entreprises et associations. 
 
Une sous-commission Achats Groupés sur notre établissement bénéficierait d’un potentiel 
significatif via l’effet nombre. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

oui
91%

non 
2% sans avis

7%

Estimez-vous utile que le Comité Social et Économique 
(CSE) crée une sous-commission Achats Groupés ?

oui non sans avis
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2- L’intérêt de l’offre 

 

Vous êtes intéressés par l’ensemble des catégories d’achats groupés. Chaque catégorie ayant un 
intérêt supérieur à 50% 

Les catégories « Matériels Divers » et « Énergie » sont les plus attendues. 

 

Dans la catégorie « Autres », vous avez mentionné notamment : 

- les voyages (non prévus en Achats Groupés car ils dépendent déjà des propositions de voyage du 
CSE). Cela indique toutefois qu’une étude de l’offre de voyages du CSE serait intéressante pour 
convenir à un nombre accru de salariés, 

- les spectacles (non prévus en Achats Groupés car ils dépendent de la sous-commission spectacle). 
Cela indique cependant qu’une offre plus adaptée en sous-commission spectacle pourrait être étudiée 
(concerts, festivals, etc.), 

- les parcs d’attraction (cette possibilité est actuellement étudiée par la Billetterie Loisirs mise en 
place en août 2022), 

- les vins, bières et spiritueux (cela sera étudié dans la catégorie « Alimentation »). 

 

 

 

 

56%
62,8% 65,6%

53,2% 54,4%

10,4%
4,0%

Sur quels biens souhaiteriez-vous 
que la sous-commission se concentre ?

(choix multiples possibles)
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3- L’intérêt de la proximité 

 

 

Vous êtes 87% à considérer que favoriser les entreprises locales est important (note à 7 et +) dont 
37% à estimer que c’est essentiel (note de 10). 

 

Si une sous-commission Achats Groupés se met en place en 2023, SUD veillera à ce que les 
entreprises, les artisans et les producteurs locaux soient favorisés. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2% 0% 1%

1%

7%
3%

10%

29%10%

37%

Quelle importance accordez-vous à favoriser
les entreprises locales ?

(1- pas du tout important, jusqu'à 10- essentiel)

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10
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4- L’intérêt des qualités de l’offre 
 
 

 
 

La principale qualité recherchée est le tarif (94,4% des répondants). Cette quasi-
unanimité s’explique aisément par le principe des achats groupés visant principalement à avoir 
des tarifs réduits. 
 
Vous êtes également une large majorité (80,4%) à attendre d’un achat groupé une bonne 
qualité. 
 
Vous êtes plus mitigés sur la fiabilité du fournisseur (50,8%) et la facilité de livraison (48%). 
 
SUD sera vigilant à ce que la qualité du produit soit avérée pour l’ensemble des achats groupés. 
La fiabilité des fournisseurs sera également observée pour éviter les déconvenues.  
 
Lors de chaque achat groupé, la livraison devra faire l’objet d’une étude spécifique pour qu’elle 
soit la plus appropriée. 
 
La logistique pour la sous-commission Achats Groupés sera un élément clé. 
 
 
 

5- L’intérêt de la participation à la sous-commission 
 

Afin de jauger les ressources humaines, nous vous avons demandé si vous souhaiteriez 
participer à la création d’une sous-commission Achats Groupés. 
22 salariés se sont déclarés intéressés. 
 

SUD ne voulait cependant pas lever l’anonymat garanti dans l’enquête. Si le CSE décide 
de mettre en place la sous-commission, un appel sera réalisé afin que chaque salarié puisse y 
contribuer en se portant volontaire. 

80,4%

94,4%

50,8% 48,0%

2,0%

LA QUALITÉ DU 
PRODUIT

LE TARIF LA FIABILITÉ DU 
FOURNISSEUR

LA FACILITÉ DE 
LIVRAISON

SANS AVIS

Quelles qualités attendez-vous d'un achat groupé ?
(choix multiples possibles)


